
PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la industria farmacéutica se vuelven a acelerar en julio con un alza del 1,6%

El Ipri del sector aumenta en cuatro décimas y recupera el nivel de subidas de mayo, el más alto en lo que va de año.

PlantaDoce
28 ago 2017 - 05:00

Los precios de la industria farmacéutica vuelven a coger impulso en España. En julio, el Índice de Precios Industriales (Ipri) de las empresas de fabricación de productos farmacéuticos registró una subida interanual del 1,6%, cuatro décimas más que en junio. Con esta subida, el Ipri del sector recupera el nivel de mayo, cuando también subió un 1,6%, el nivel más alto en lo que va de año.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), el mayor incremento en los precios industriales en julio volvió a darse en la fabricación de productos farmacéuticos de base, que igual que en junio aumentaron un 3,8% interanual.

En cambio, los precios de la fabricación de especialidades farmacéuticas cogieron impulso en julio con una subida superior en cuatro décimas a la del mes precedente, hasta el 1,3%. En mayo, la subida fue del 1,6%.

El Ipri general en la industria española registró en julio un alza del 3,2%, igual que en el mes precedente. Se trata del valor más bajo en lo que va de 2017, que comenzó con incrementos en los precios industriales por encima del 7% interanual.